



**SOROTAN**

- Ketika Wild Zeus Perkasa muncul sepenuhnya, simbol ini memicu petir yang menggandakan simbol acak secara vertikal di keseluruhan rol, dan menciptakan kemenangan meskipun simbol tidak bersebelahan.
- Memperoleh 3 atau 4 scatter Putaran Gratis memberikan 8 atau 12 putaran, dengan hingga 2 Wild Zeus yang dapat menggandakan dan meningkatkan simbol selama bonus.
- Opsi Fitur Beli berisi jaminan Wild Zeus Perkasa atau Putaran Gratis.

**INFORMASI UMUM**

Rol x Baris	6 x 7
Cara Menang	Hingga 117.649
Kemenangan Maks.	20.000x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$0,20
Taruhan Maks.	€/£/\$200
Fitur	3 (Wild Zeus Perkasa, Putaran Gratis, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,77%, 92,73%, 94,76%, 95,69%, 95,74%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,20%, 90,74%, 92,69%

**Red Tiger mempersembahkan: Petir Zeus Megaways™**

Saksikan dahsyatnya kekuatan dewa petir di Petir Zeus Megaways™!

Wild Zeus Perkasa mengubah rol dengan petir, menggandakan simbol secara vertikal untuk mendapatkan kemenangan dahsyat, dan memicu reaksi berantai yang menghadirkan peluang baru untuk meraih kekayaan. Peroleh 3 atau 4 scatter Putaran Gratis untuk membuka 8 atau 12 putaran gratis, serta hingga 2 Wild Zeus yang dapat menggandakan dan meningkatkan simbol untuk hadiah yang lebih besar. Dengan opsi Fitur Beli, kamu bisa memanggil Wild Zeus Perkasa atau langsung masuk ke Putaran Gratis dan nikmati peningkatan kemenangan secepat kilat.

Bersiaplah untuk merasakanguncangan dahsyat dari kekuatan Zeus!



## FITUR PERMAINAN

### Reaksi Berantai

Simbol yang membentuk kemenangan akan menghilang, yang memberi ruang bagi simbol baru untuk turun, sehingga berpotensi membentuk kemenangan baru.

### Wild Zeus Perkasa dan Petir Meluas

Satu Wild Zeus Perkasa muncul di rol 3 atau 4 dan dapat menggantikan simbol bayaran mana saja. Dalam permainan dasar, hanya 1 Wild Zeus yang bisa diperoleh per putaran. Wild Zeus tetap berada di rol setelah membentuk kombinasi kemenangan, kecuali jika kemenangan dipicu oleh simbol yang diperluas dari Petir Zeus. Ukuran Wild Zeus bervariasi berdasarkan jumlah simbol di rol tempat kemunculannya:

- 2 atau 3 simbol: ukuran 1x1
- 4, 5, atau 6 simbol: ukuran 1x2
- 7 simbol: ukuran 1x3

Jika Wild Zeus muncul sepenuhnya di rol, setelah semua reaksi kemenangan, petir akan dipanggil untuk menyambar simbol yang cocok secara acak di semua rol. Simbol tersebut kemudian digandakan secara vertikal di seluruh rol. Jika simbol yang dipilih berada di rol yang sama dengan Wild Zeus, simbol tersebut akan digandakan di seluruh tempat, kecuali di posisi Wild Zeus. Simbol yang diperluas dapat menciptakan kemenangan meskipun tidak saling bersebelahan.

### Putaran Gratis

Memperoleh 3 atau 4 scatter Putaran Gratis di rol 2, 3, 4, atau 5 memberikan 8 atau 12 putaran gratis. Selama babak bonus, setiap scatter Putaran Gratis yang diperoleh menambahkan 1 putaran ekstra. Di awal Putaran Gratis, 1 Wild Zeus lainnya ditambahkan ke rol, sehingga sampai dengan 2 Wild Zeus dapat diperoleh dalam putaran yang sama, 1 di rol 3 dan 1 di rol 4.

Ketika 2 Wild Zeus muncul sepenuhnya di rol, setelah semua reaksi kemenangan, Wild Zeus pertama menggandakan simbol seperti biasa. Wild Zeus kedua meningkatkan simbol yang digandakan menjadi simbol bayaran yang lebih tinggi, tergantung simbol awalnya.

- Jika simbol yang digandakan adalah simbol kerajaan (10, J, Q, K, A), simbol tersebut akan ditingkatkan menjadi simbol non-kerajaan pertama.
- Jika simbol yang digandakan bukan simbol kerajaan, simbol tersebut akan ditingkatkan ke simbol bayaran berikutnya yang lebih tinggi.

Setelah ditingkatkan, setiap simbol di rol yang cocok juga akan meluas. Simbol awal yang meluas tidak dapat menggandakan simbol bayaran tertinggi jika 2 Wild Zeus akan diaktifkan secara bersamaan.

### Fitur Beli

- 1) Wild Zeus Perkasa: Jaminan untuk memperoleh Wild Zeus Perkasa utuh dengan biaya 15x taruhan.
- 2) Putaran Gratis: Jaminan memperoleh 3 atau 4 scatter Putaran Gratis dan masuk ke Putaran Gratis dengan biaya 100x taruhan.

## ID PERMAINAN dan RTP

### DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
ZeusLightningMegaWays	Opsi RTP non-jackpot	zeuslightningmegaways	zeuslightningmeg	90,77%, 92,73%, 94,76%, 95,69%, 95,74%
ZeusLightningMegaWays	Opsi RTP dengan jackpot	zeuslightningmegaways	zeuslightningmeg	90,20%, 90,74%, 92,69%

**Kontribusi Jackpot** 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

### Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Petir Zeus Megaways™ dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama dipilih, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan Jackpot yang memiliki sertifikat RTP sebesar 90,20% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan menghasilkan RTP keseluruhan sebesar 91,20%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)